

Patricio Escobar Salazar es el nuevo seremi de Vivienda y Urbanismo en La Araucanía

Aseguró que está feliz de asumir este nuevo reto en la región, porque su familia es oriunda de Victoria.

Editado por NCA

La Secretaría Regional Ministerial de Vivienda y Urbanismo de la Región de La Araucanía, tiene un nuevo titular y se trata de Patricio Andrés Escobar Salazar de profesión arquitecto, titulado en la Pontificia Universidad Católica de Chile con un master en Estudios Territoriales y de la Población de la Universidad Autónoma de Barcelona - España.

Antes de asumir su nueva responsabilidad, se desempeñaba como jefe de Departamento de la División de Política Habitacional del Ministerio en Santiago.

Luego de agradecer al gobierno del presidente de la República, Gabriel Boric

Font y al ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes la confianza de su nombramiento, manifestó "estar muy contento de poder asumir este nuevo desafío, que se verá reflejado en poder llevar adelante y cumplir con las metas regionales del Plan de Emergencia Habitacional; como también poder cumplir con el Plan de Reconstrucción y trabajar fuertemente en la aplicación y ejecución del Programa de Habitabilidad Rural, entre tantos otros desafíos".

Asimismo agregó que La Araucanía es "una región a la que le tengo mucho cariño y conozco muy bien, ya que mi familia es oriunda de la comuna de Victoria".

La experiencia laboral de Escobar la ha desempeñado tanto en el ámbito públi-



co como privado, siempre vinculado al área habitacional y urbanístico, en donde se ha destacado como líder en el Departamento de Habitabilidad Rural del MINVU que logró la medalla de plata en los World Habitat Awards 2024 entregado por ONU-Habitat, su desempeño profesional en

consultoras de diseño arquitectónico, en donde fue parte del equipo que logró el premio PAU 2015; haber sido asesor en la Cámara de Diputados en la Comisión de Vivienda, Desarrollo Urbano y Bienes Nacionales y arquitecto coordinador en entidades de asistencia técnica para el MINVU, entre

otras.

Por su parte, el delegado presidencial regional, José Montalva Feuerhake, tras darle la bienvenida a Patricio Escobar, agradeció la subrogancia de Augusto Bratz Riquelme quien, durante estos 4 meses, lideró el equipo y desarrolló una muy buena gestión.